



6 de abril del 2023

Jueves Santo de la Cena del Señor

A nombre del Consejo de Directores, agradezco al arzobispo Pérez por haber permitido que el P. Bochanski sirviera por tantos años en Courage Internacional y le deseo lo mejor al P. Bochanski en su regreso a la Arquidiócesis de Filadelfia, su diócesis de origen, donde asumirá su nuevo cargo.

Ya estamos trabajando para dar continuidad al liderazgo del apostolado Courage de tal forma que los próximos meses fluyan lo más tranquilamente posible. He trabajado con el P. Bochanski por varios años, como capellán y como miembro del Consejo de Directores, y continuaré poniéndome al día en los meses restantes del P. Bochanski en Courage.

La planificación de nuestra conferencia anual está en marcha y continuará. Tanto el P. Bochanski, el P. Blatchford, el Consejo de Directores y yo seguiremos en comunicación constante para finalizar esta planificación. Espero ver a muchos de ustedes ahí.

El proceso de discernimiento para la elección del próximo director ejecutivo también está en marcha. El Consejo Episcopal está trabajando activamente en ello y tenemos varias reuniones programadas para identificar al candidato adecuado para asumir este cargo único en la vida de la Iglesia. Por favor sigan rezando por quienes conforman el equipo de trabajo de Courage, por nuestros miembros y capellanes, y por el P. Bochanski a medida que prepara su regreso para asumir su nuevo cargo en Filadelfia.

En Cristo, Sumo y Eterno Sacerdote,

P. Kyle Schnippel  
Presidente del Consejo de Directores